

# グローバル脅威調査 レポート

## エグゼクティブサマリー

忍耐強いステルス攻撃の時代は、高速の脅威の新時代に道を譲りつつあります。

当社の前年比分析では、明らかな戦略的転換が明らかになっています。敵対者はスピードを重視して再構築し、AIを武器にして新たな脅威を大規模に生み出し、長時間のステルスよりも即時実行を優先します。この加速により、防御側は数か月ではなく数分で測定される攻撃ライフサイクルに適応せざるを得なくなります。リアルタイムデータと履歴データの両方から導き出される、迅速で状況に応じた意思決定が効果的な防御の鍵となっています。

## Elastic Security Labsの2025年Elasticグローバル脅威レポートは、この新しい状況を詳しく分析しています。

グローバルな脅威テレメトリーの分析に基づき、敵の行動と防御のイノベーションを特定しました。以下の内容について論じます。

#01

### Windowsにおける攻撃者の優先順位は逆転

実行の戦術カテゴリーが悪意のある動作の32.1%を占めるようになりました（以前のシェア約16%から倍増）、防御回避を上回りトップの戦術となりました。これは3年間のトレンドを崩し、初期の隠密性から即時ペイロード導入への戦略的シフトを示しています。

2025

32.1%

2024

約16%

防御側への示唆

→ 攻撃者はもはや隠れるのを待つことはなく、侵入後すぐに悪意のあるコードを実行することに集中しています。そのため、ランタイムメモリ保護と初期アクセス阻止がこれまで以上に重要になります。

#02

### クラウドの攻撃対象領域は非常に集中

60%超

すべてのクラウドセキュリティイベントの60%以上で、攻撃者の目的は次の3点に集約されます。

攻撃者の目的  
/初期アクセス  
/永続化  
/認証情報アクセス

防御側への示唆

→ すべての主要なクラウドプラットフォームにおいて、このIDベースの攻撃への注力は、認証フローを強化し、異常な特権アクセスを監視することが、クラウドワークLOADを防御する最も効果的な方法であることを明確に示しています。

#03

### AIの武器化が増加傾向

+15.5%

「汎用型」脅威の15.5%の増加を観測しました。

これは、敵対者が大規模言語モデル（LLM）を使用して、シンプルながら効果的な悪意のあるローダーやツールを迅速に生成していることを示す傾向である可能性が高いです。

→ AI生成の脅威の増加により、直面するマルウェアの量と種類が劇的に増加します。これは、静的シグネチャに頼る割合が減少し、行動分析とAI主導の検出により、大規模な新たな脅威の洪水を自動的に特定し、阻止する必要があることを意味します。

#04

### ブラウザの認証情報盗難が一大ビジネスに

## 8件に1件以上

ブラウザデータを盗むために設計

8件に1件以上がブラウザデータを盗むように設計

8件に1件以上がブラウザデータを盗むように設計